
Verbale N. 205 

Il giorno 20 giugno 2017 alle ore 17.00 presso l’aula della 3ª H si è riunito il Consiglio d’Istituto 

per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno. 

1 .Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

2.  Approvazione piani PON . 

a) Avviso prot. n. 4427 del 2 maggio 2017 Patrimonio culturale, artistico e paesaggistico 

b) Avviso prot. n. 4294 del 27 aprile 2017 Integrazione e accoglienza 

c) Avviso prot. n. 3781 del 5 aprile 2017 Alternanza scuola-lavoro 

d) Avviso prot. n. 3340 del 23marzo 2017 Cittadinanza globale 

e) Avviso prot. n. 2999 del 13 marzo 2017 Orientamento 

f) Avviso prot. n. 2775 dell’8 marzo 2017 Educazione all’imprenditorialità 

g) Avviso prot. n. 2165 del 24 febbraio 2017 Formazione per adulti 

h) Avviso prot. n. 2669 del 03 marzo 2017 Cittadinanza e creatività digitale 

i) Avviso prot. n. 1953 del 21 Febbraio 2017 Competenze di base 

3. Calendario scolastico 2017/2018 

4. Tablet: eventuale assegnazione agli studenti 

5. Conto consuntivo 2016 

6. Assestamento di bilancio al 30 giugno 2017 

7. Accordi di rete 

8. Articolazione oraria settore commerciale 

9. Varie ed eventuali 

 

 

Presenti: il Dirigente Scolastico prof. G. Montaro – componente docenti: Calabrò A., Dotti L., 

Guarneri B., Marrocco R. A., Pasquali S. componente ATA: signora Genovese D., Piritore L. - 

componente genitori: Di Palma C. e Bertelli G. -  rappresentanti alunni: Ribola K,   

. 

Assenti: prof.. Bruno M., Galena G.,  alunni: Yarmolyuk O., Alia E., Belotti G. 

Presiede la seduta il Presidente signora Di Palma Carmela 

Verbalizza il prof. Calabrò Angelo 
 

1. Lettura e approvazione verbale precedente 

 

Il Presidente apre la seduta e cede la parola alla prof.ssa Dotti per la lettura del verbale della 

seduta precedente, non essendoci alcuna osservazione in merito, invita il consiglio a deliberare 

tale punto. I presenti deliberano all’unanimità. 

Delibera N. 1197 

2. Approvazione piani PON  

Il D. S. informa i presenti che i progetti riguardano le sette azioni attivate dal MIUR. La scuola 

sta facendo delle riflessioni sulle reali possibilità di realizzazione, anche alla luce delle 

professionalità presenti in istituto e alle energie da impiegare. Per la presentazione delle 



candidature è necessaria una delibera del Consiglio di Istituto e, quindi, chiede che vengano 

deliberate in blocco le varie azioni. Il Presidente mette a votazione la richiesta del D. S. e viene 

deliberata all’unanimità. 

Delibera N. 1198 

 

3. Calendario scolastico 

Il D.S. fa presente che il MIUR ha già deliberato i periodi di inizio e termine delle lezioni per 

l’anno scolastico 2017/2018 e le interruzioni per le vacanze natalizie,  pasquali e festività 

nazionali, pertanto, in questa sede è possibile prevedere ulteriori giorni di sospensione delle 

attività. Dopo un’analisi del calendario le giornate individuate come possibili interruzioni sono: 

sabato 9 dicembre, lunedì 30 aprile e lunedì 14 maggio Santo Patrono, infine, il D.S. precisa 

che durante l’anno si potrà aggiungere l’ulteriore giorno disponibile. Il Presidente mette a 

votazione la proposta del D. S. e il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità. 

Delibera N. 1199 

4. Tablet: eventuale assegnazione agli studenti 

Viene data la parola alla DSGA la quale precisa che gli alunni in uscita era stati destinatari del 

progetto “Generazione web” che prevedeva l’assegnazione di un tablet in comodato d’uso.  

Alcuni di questi alunni hanno avanzato la richiesta di poterlo riscattare versando alla scuola un 

quota di € 50,00. A seguito di una ricerca effettuata sul mercato, la dr. Agosti fa presente che le 

caratteristiche dei suddetti tablet sono di buona qualità e che il valore commerciale si aggira sui 

150 euro. Pertanto  propone che vengano dati in dotazione a tutti i docenti. Il Presidente mette a 

votazione la proposta della DSGA e il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità. 

Delibera N. 1200 

 

5. Approvazione conto consuntivo 2016  

Il Presidente cede la parola alla dr. M. C. Agosti la quale precisa che il conto consuntivo 

riguarda la rendicontazione del 2016 e fa riferimento alla politica della scuola in termini di 

obiettivi programmati e il loro raggiungimento. La DSGA riferisce che è già stato effettuato il 

controllo da parte dei Revisori dei Conti i quali, come riportato nella loro relazione pubblicata 

in Albo on line del sito istituzionale della scuola, dall’analisi svolta hanno verificato la 

corrispondenza e coerenza dei fondi a disposizione dell’istituto e del loro utilizzo giungendo 

alla piena approvazione del bilancio. Il Presidente mette a votazione tale punto che viene 

deliberato all’unanimità. 

Delibera N. 1201 

 

6. Assestamento di bilancio al 30/06/2017 

La dr. Agosti indica le varie operazioni intervenute fino alla data attuale in entrata e in uscita,  

evidenziando che al momento è stato utilizzato il soltanto 31% in quanto per il secondo 

semestre sono previste maggiori impegni. Infine, precisa che è importante mantenere una 

situazione di equilibrio tra entrate e uscite e chiede che venga deliberato, come previsto dalla 

normativa, l’assestamento di bilancio comprensivo delle variazioni intervenute nel periodo 1° 



gennaio - 30 giugno 2017.  Il Presidente mette a votazione tale punto che viene deliberato 

all’unanimità. 

Delibera N. 1202 

 

7. Accordi di rete 

Il D. S. fa presente che l’istituto già collabora in rete con diverse istituzioni e in questa sede si 

tratta di formalizzare tali accordi. Quindi chiede che vengano deliberati i seguenti accordi: 

 -accordo con un istituto ad indirizzo socio-sanitario. Il Presidente mette a votazione la 

richiesta del D. S. e viene deliberata all’unanimità. 

Delibera N. 1203 

 

 Rete F.A.M.I. promossa dal CTI per l’integrazione, la formazione per operatori e docenti. 

Sanitario. Il Presidente mette a votazione la richiesta del D. S. e viene deliberata 

all’unanimità. 

Delibera N. 1204 

 

 

Il D.S. comunica ai presenti che in data 30/04/2017 si è riunita la Giunta ed ha deliberato la 

figura di un  ATA d’istituto (tecnico informatico) che lavorerà su 3 scuole. Il Presidente mette a 

votazione la richiesta del D. S. e viene deliberata all’unanimità. 

Delibera N. 1205 

 

Infine il D. S. comunica che da settembre partirà la seconda parte del progetto “Io conto”. 

 

8. Articolazione oraria settore commerciale 

Il D. S. riporta quanto deliberato dal Collegio Docenti sulla proposta di articolare su cinque 

giorni l’orario di tutte le classi del settore commerciale tradizionale e commerciale con 

curvatura grafica. Il Presidente mette a votazione la richiesta del D. S. e viene deliberata 

all’unanimità. 

Delibera N. 1206 

 

9. Varie ed  eventuali 

Il D. S. comunica quanto segue: 

 In caso di alunni non ammessi alla classe successiva l’iscrizione alla stessa classe viene 

accettata ma con riserva, analizzando ogni singolo caso; 

 Per gli studenti delle classi dello sportivo, dopo un’attenta analisi del caso,  il cambio di 

sezione può essere effettuato anche nel corso d’anno; 

 L’iscrizione alle classi quinte per gli alunni provenienti dai percorsi CFP e IeFP devono 

rispondere ai seguenti requisiti: voto di qualifica non inferiore a 70/100 e  superamento 

di un test di ammissione sulle materie mancanti nel curriculum degli aspiranti iscritti 

(tecniche professionali, spagnolo e matematica). La scuola attiverà, a pagamento, corsi 

di  preparazione al  test di ammissione a cui gli studenti potranno aderire liberamente 

per le discipline sopra indicate.  



A fronte di richieste di iscrizione da parte di alunni che non sono in  possesso dei 

requisiti sopra elencati, sarà facoltà del Dirigente Scolastico accogliere gli studenti che 

hanno conseguito un voto di qualifica compreso tra 65/100 e 69/100, previa valutazione 

di ogni singolo caso e parere favorevole della commissione appositamente costituita, 

che esaminerà il curriculo e le discipline che il discente deve integrare per allinearsi al 

livello della classe di  destinazione; 

 Per quanto riguarda il contributo volontario verranno convocate le famiglie per fornire 

loro in dettaglio l’utilizzo della quota, voce per voce di spesa, inoltre, a partire 

dall’anno scolastico 2018/19 la quota di iscrizione obbligatoria sarà di € 43,00 (da 

deliberare) e, entro il mese di febbraio 2018, verrà consegnato un apposito modello alle 

famiglie con le indicazioni necessarie per poter portare in detrazione la quota 

d’iscrizione; 

 Va rivista la scelta di limitare la partecipazione ai viaggi di istruzione in assenza del 

versamento volontario. Essendo questi attività didattica a tutti gli effetti  non è pertanto 

possibile escludere gli studenti dalla partecipazione.  

 Si sta valutando l’opportunità per le famiglie di poter effettuare i versamenti  

utilizzando in canale telematico, pertanto qualora si decida per queste modalità 

bisognerà predisporre un regolamento da pubblicare sul sito dell’istituto con le 

indicazioni operative. 

Il Presidente mette a votazione la proposta del D.S. di portare a 43,00 la quota obbligatoria 

di iscrizione a partire dall’a.s. 2018/19. Il consiglio delibera all’unanimità. 

    

Delibera N. 1207 

Il prof. Marrocco chiede una revisione del regolamento sull’uso dei cellulari e affrontare in maniera 

ancora più efficace il problema del fumo.  Il D. S. chiede al prof. Marrocco di predisporre una bozza 

da sottoporre al Consiglio di Istituto. 

La seduta si chiude alle ore 18,25 

  

      Il segretario Il Presidente 

Prof. Angelo Calabrò Signora Di Palma Carmela 


